

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala limpahan rahmat dan karuniaNya yang memberikan kesehatan, kesempatan, dan kemudahan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.

Skripsi ini berjudul **“Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Siswa Menggunakan Model Pembelajaran Contextual Teaching And Learning dan Model Pembelajaran Discovery Learning di Kelas VIII SMP Negeri 1 Berastagi T.A 2017/2018”**, yang disusun untuk memenuhi persyaratan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat diselesaikan dengan baik tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sedalam–dalamnya kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyusun skripsi ini, antara lain:

Teristimewa rasa dan ucapan terima kasih yang tak terhingga penulis sampaikan kepada Ayahanda Di Sorga dan Ibunda Tercinta Mika Malau untuk setiap tetes keringat dan air mata, untuk kasih sayang yang tak pernah berkurang, untuk harapan yang tak pernah pudar, doa yang tak henti, yang selalu membanggakan tak peduli berapa kali mengecewakan, dan terima kasih untuk perjuangan dan pengorbanan yang telah dilakukan untuk penulis selama ini.

Bapak Prof. Dr. H. Syawal Gultom, M.Pd, selaku Rektor Universitas Negeri Medan. Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si, selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan. Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc, selaku Wakil Dekan Bidang Akademik, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan. Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, selaku Ketua Jurusan Matematika. Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan

Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika. Ibu Dra.Katrina Samosir, M.Pd, selaku Pembimbing Skripsi yang telah membimbing dan memotivasi selama perkuliahan dan yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk memberi arahan, bimbingan, dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, dan Ibu tiur Malasari Siregar S.Pd,M.Si, sebagai Dosen Penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam penyusunan skripsi ini. Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika.

Ibu Sri Henni Br Saragih, sebagai Kepala Sekolah yang telah mengizinkan penulis untuk melaksanakan penelitian di SMP Negeri 1 Berastagi. Ibu Erina Manik, sebagai guru bidang studi matematika di SMP Negeri 1 Berastagi dan peserta didik kelas VIII-1 dan VIII-2 atas kerjasama dan kesediannya dalam membantu penulisan ini.

Kepada keluarga besar Sitanggung yang selalu memberi dukungan dan memberi semangat Abanganda Jerry W Sitanggung SE, Jhon Fandry Sitanggung Dan Adik saya tersayang Ruth Maya Sari Sitanggung, ST, Herry Frenson Sitanggung Serta Kakak Ipar Bintang Simanjuntak dan Lidia Erlikasna Tarigan. Kepada anak-anak tercinta Dio Cristian Sitanggung, Gio Valian Sitanggung, Niko Kellen Sitanggung, Azka Erfan Sitanggung. Kepada keluarga besar saya yang telah memberikan doa, semangat, serta dukungan.

Terkhusus kepada sahabat-sahabat tercinta, Team Jejak Langkah Ku Sambung, Naik Martua,Simaibang SP, Jontra Simsim Berutu, Codet Silaban S,Sn, Ramli E Silaban, Carlos Sihombing, Mudi Simanjuntak, Penyok Simarmata S,Sos, Bg Ancus, S,Sn, Tony Simatupang ST. Serta Alex Hasiholan Jawak yang selalu ada saat dikampung menemani dan memberi semangat.

Adik Adik tersayang “GPK” Yuliani K E Situmorang S.Pd, Reynold Pasaribu S.Pd, Tommy Josimon Simbolon S.Pd, Renada Priska Hutagaol S.Pd, Irene Lasro Sitohang S.Pd, Echo Genesis Perangin-angin S.Pd, Sanna Oktavia Lubis S.Pd, Iin Kartini Sagala S.Pd, Yohana Keriyahen Gultom S,Pd, Hartini A Panggabean S,Pd yang selalu ada saat susah maupun senang selama diperkulihan dan diluar perkuliahan.

Teman seperjuangan terkhusus Nurul Stephanie , Nana, Aprik, Sarda Simbolon, Indra, Ribka yang telah banyak membantu saat penyelesaian skripsi ini dan saudari Hotmian Sinaga S.Pd yang selalu membantu dalam menyelesaikan skripsi ini.

Seluruh sahabat Matematika Eks-B 2012 dan Eks-A 2013 yang sangat luar biasa, terima kasih untuk perjuangan bersama, untuk suka dan duka yang tercipta dan untuk kegilaan yang tidak terlupakan.

Kawan-kawan PPLT SMA Swasta Taman Siswa Medan, yang pernah menjadi bagian cerita indah dalam hidup penulis yang telah banyak memberi semangat yang luarbiasa, dukungan dan selalu menemani dalam penulisan skripsi ini.

Terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung, yang tidak tercantum dalam ucapan ini. Semoga dukungan dan bantuan yang telah diberikan diberkati oleh Tuhan YME. Akhir kata dengan kerendahan hati penulis mempersembahkan karya yang sederhana ini semoga bermanfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan dalam dunia pendidikan.

Medan, Mei 2018

Penulis,

Agustus Sitanggang

NIM 4123311003

